



学年のまとめに向かって進んでいます ～いよいよ卒業の月 3月を迎えます～

卒業証書授与式まで、あと17日（登校日は13日）となりました。また、各学年の修了の日も迫ってきました。

先日2月22日（水）には6年生への感謝を表す取組の一つとして、色班お別れ会を行いました。5年生が中心となって楽しいゲームをして、たてわり班で活動しました。お別れ会の中で、在校生からお世話になった6年生へ「ありがとう」のメッセージを伝えることができました。

そして、2月24日（金）は、「6年生を送る会」を実施しました。どの学年も、6年生との思い出をふり返り、感謝の気持ちや卒業のお祝いの気持ちが伝えられるよう、一生懸命に発表しました。今年は、全校が体育館に集まるのではなく、1年生から学年ごとに体育館に入って発表しました。どの学年も工夫をこらし、成長した姿がたくさん見られました。特に5年生は、準備や運営に力を発揮しました。これらの行事をやり遂げた5年生に対して、6年生のリーダーシップをしっかりと引き継いでくれることと思いました。「ありがとう」がいっぱい詰まった心温まる『6年生を送る会』になりました。

6年生は、在校生の思いを感じながら、残り少ない小学校生活を有意義に過ごしてほしいと願っています。また、1～5年生も、それぞれの学年の卒業に向けて一日一日を大切に過ごし、自分自身で振り返りをしっかり行いながら、次の学年への成長につなげてほしいと思います。

色班お別れ会



色班ごとにゲームをして楽しみました

6年生を送る会



学年ごとに発表して感謝の気持ちを伝えました